

Il est Roi ne nous en déplaise !



22 novembre 2015 - Christ Roi

Mon royaume n'est pas de ce monde ! Quoiqu'aujourd'hui, la montagne, proche de nous en Savoie, soit l'un un peu l'image de ce royaume: un des derniers lieux "inaccessibles" et fascinant. Nous aimons atteindre ce lieu préservé, unique, par les jambes et les yeux, pour un bref passage qui nous donne de distinguer la courbure de la terre avec cette impression d'être à cheval sur le monde... [1]

N'est-ce pas une voie royale que nous recherchons sans cesse, ... comme aujourd'hui encore par la musique avec vous tous et avec Ste Cécile ! Et tout à l'heure encore en espérant savourer un kir royal ? Bref nous ne sommes pas insensibles à la voie royale, à tout ce qui est remarquable par la taille et la finesse ! Et nous sommes curieux des rois et reines, princes et princesses qui font le buzz, comme s'ils nous manquaient ! Par contre que l'on vienne accoler le titre de Roi au nom de Jésus-Christ, nos oreilles républicaines s'irritent ... on sourit et on tourne le dos !

Lorsque le Christ est interrogé sur son hypothétique royaume sa réponse est oui ...« Tu le dis, je suis roi ! » Jésus refuse de se servir d'un autre terme. « Je suis né pour cela et, pour cela, je suis venu dans le monde, pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité, écoute ma voix »...

Nous sommes dans le contexte d'un procès... pour « rendre témoignage à la vérité », l'établir ou la rétablir ?

"Je suis roi" mais ma royauté n'est pas de ce monde... sinon cela se saurait et j'aurais gardes et armée !

Voilà la vérité !

Jésus ne nous dit pas que sa royauté n'est pas pour notre monde, aujourd'hui...

il nous dit surtout que cette royauté vient du Dieu d'Amour ! Pour un règne d'Amour ! Voilà la vérité !

Alors le roi selon le cœur de Dieu c'est l'homme-Dieu,

Parole des pauvres, des exclus et des sans grade et des blessés de la vie !"

"Devant la perte de l'être cher, le jour de l'enterrement au pied du mur et du cercueil,

la gêne s'empare des esprits : que dire à la mère qui a perdu son fils ? " L'homme-Dieu, Luc Ferry -

Grasset

Lorsque la violence se déchaîne !

C'est vers les cercles noués de lumière et de silence, que nous nous tournons !

Combien de bougies, réelles et virtuelles ont brûlées ces jours-ci et combien brûleront –elles encore ?

Combien de « Pray for Paris » « Priez pour Paris » avec le « A » de « Paris » en forme de tour Eiffel, sont encore le slogan de solidarité sur les réseaux sociaux ?

Lorsque la violence se déchaîne, au pied du mur et du cercueil

la foi, le Christ, la divinité, ou plus largement la transcendance deviennent une issue !

Car il nous faut trouver une vérité dans ce terrible conflit où s'opposent l'amour qui porte à l'attachement

et la mort qui est séparation...

Le monde, notre monde plus que jamais besoin, face à tous les terrorismes de la paix royale !

Elle ne tombera pas du ciel : puissions-nous encore la construire,

avec nos dons enfouis

avec notre force spirituelle car nous sommes des être de terre et de sang, de chair et d'Amour !

avec nos fleurs qui s'opposent aux canons,

avec nos instruments de musique et nos chants, chantés ensemble, qui rejettent guerres et affrontements;

pour vivre dans la tranquillité physique et le calme en absence de trouble social !

"L'objet de la guerre c'est la paix ! » affirme Aristote !

La guerre a su utiliser la musique comme vecteur de courage, ou pour sonner la charge !

Qu'aujourd'hui, le don de la musique soit vecteur de combat pour la paix

dans les salles de concert et dans nos églises pour un Royaume d'Amour !

[1] (Jean Christophe Lafaille , "Journal expérimental N°2 Oct 96;.)

Evangile de Jésus Christ selon saint Jean(Jn 18; , 33;b-37;)

Pilate appela Jésus et lui dit :

« Es-tu le roi des Juifs ? »

Jésus lui demanda :

« Dis-tu cela de toi-même,

ou bien d'autres te l'ont dit à mon sujet ? »

Pilate répondit :

« Est-ce que je suis juif, moi ?

Ta nation et les grands prêtres t'ont livré à moi :

qu'as-tu donc fait ? »

Jésus déclara :

« Ma royauté n'est pas de ce monde ;

si ma royauté était de ce monde,

j'aurais des gardes

qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux Juifs.

En fait, ma royauté n'est pas d'ici. »

Pilate lui dit :

« Alors, tu es roi ? »

Jésus répondit :

« C'est toi-même qui dis que je suis roi.

Moi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci :

rendre témoignage à la vérité.

Quiconque appartient à la vérité

écoute ma voix. »

Mercredi 25 Novembre 2015